

Hospital Regional realiza campaña de despistaje de cáncer de mama

Además se está brindando labores de consejería y orientación sobre mal que es prevenible

Por ser uno de los males más frecuentes que se presentan en las mujeres y por haber un incremento de los indicadores a nivel nacional y mundial, el Hospital Regional de Cajamarca viene desarrollando una campaña gratuita de despistaje de cáncer de mama que se prolongará hasta este sábado.

Como indicó uno de los responsables de llevar a cabo esta actividad, Danny Deza Becerra, en el “Mes de la concienciación sobre el cáncer de mama” se busca llamar la atención sobre esta enfermedad y sus grandes probabilidades de prevención y cura.

“Hemos creído conveniente hacer una campaña de despistaje de cáncer de mama y detectar esta enfermedad en una etapa crucial”, señaló indicando también se brindará orientación y consejería a todas las pacientes.

Respecto a los indicadores que el sector maneja señaló que “la incidencia de casos de cáncer esta subestimada; no se lleva un real control sobre la presencia de esta enfermedad debido a que los afectados acuden a centros especializados de otras ciudades”.

En otro momento, Deza Becerra opinó que Cajamarca necesita un centro especializado de enfermedades neoplásicas y que se espera un apoyo del Gobierno central para conseguir este objetivo.

Finalmente recomendó a todas las mujeres en edad fértil acudir anualmente, a partir de los 40 años, al médico especialista para realizarse el despistaje respectivo. “No hay que esperar enfermarse, la idea es venir sano y hacerse despistaje temprano”, finalizó.